

清心オリパラ 2020 ～みんながめざす自己ベスト～

【松江清心養護学校】

ねらい

パラリンピックスポーツについて調べたことを、工夫して発表する

いつ

令和元年 10 月 25 日（金）

どこで

松江清心養護学校 体育館

だれが

中学部生徒（6名）、教職員（5名）ほか

なにを

パラリンピックスポーツの紹介・実演

概要

- ・体育の単元（陸上競技・球技）の一部でパラ競技を実施したり、総合的な学習の時間でパラスポーツについて調べたりした学習の成果を、『2019 清心フェスティバル』において発表。
- ・生徒個々の実態に合わせたチャレンジ種目を実施。実演やスライドを利用して学習内容を披露。
- ・聖火ランナーの登場や選手村を模したステージなど、オリンピック・パラリンピックの雰囲気工夫して表現。
- ・実演した「ボッチャ」は、12月に講師を招いてさらに詳しく学習する予定。



またいで
ぐって
はい タッチ!

今から
ガチで試合します!

BOCCIA

投げる コツが ありますか？

白いボールをよく見て
投げることです。
ランプという、道具を
使って 投げてもいいです。

※左はスライドの一部。会場の様子は個人が特定されるため撮影しておりません。

※以下は、アナウンス原稿（抜粋）です。

「近代オリンピックは、100年前から始まった世界平和を願う祭典です。〇〇さんがスクリーンに映してくれるマスコットキャラクターは、ソメイティとミライトワです。聖火は、神様が人類に火を贈った神話がもとになっていると言われています。」

「はい。こちらパラリンピックの会場です。パラリンピックの起源は、イギリスです。戦争で負傷した人のリハビリを目的に、ロンドンの病院で開かれたアーチェリー大会が始まりです。その後、1960年のローマ大会で、正式にパラリンピックとして位置づけられました。その4年後の第2回大会は東京で開かれました。2020年の東京パラリンピックは、世界初の2度目の開催です。」

「ボッチャというのは、ヨーロッパから始まり、ソウルパラリンピックから正式競技となりました。」

生徒の皆さんの歌声や演技に、会場からは手拍子や歓声が絶えませんでした。また、ステージに合わせたBGMや工夫されたナレーション、凝りに凝ったVTRなども人目を引きました。

ボッチャの実演（実際に勝負！）では、ビデオカメラを駆使してLIVE中継。会場が大いに盛り上がりました。

これまでの取組は、スポーツの楽しさや醍醐味を知るだけでなく、選手の生き方や考え方にも触れることができたはずで、今後の生徒自身の日常生活につながることを願っています。